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Une maladie dont il faut se soigner...

L'amour c'est beau, cest noble, surtout dans le désintéressement total. 
 On voit la vie en bleue. 
 Mais qu'est ce qui a pu souder aussi fort ces 2 tourtereaux, quel est le lien qui les unis et leur donne la force de
résister à une hostilité montante ? 
 Vivent ils un amour secret ? Ou alors n'est ce tout simplement pas une sorte de reconnaissance commune de
leur incompétence et de leur médiocrité. 
 Une absence totale de dimension humaine, de psychologie et déprit conquérant. 
 Voilà un petit "président" petit bureaucrate fatigué au faciès de perdant, élu mais par qui par quoi ?? 
 Voilà un entraineur qui par sa mégalomanie et sa névrose de léchec inhibe et castre ses joueurs qui nont pas le
charisme suffisant pour se révolter. 
 un entraineur qui a fait ses "preuves" depuis bien longtemps
 Mais ou nous emmènent ils, pourquoi devons nous subir autant de gâchis et de médiocrité sans pouvoir réagir
?? 
 Quelle frustration pour tous ceux qui aiment vraiment le football ! 
 
 
 Un mégalomane
 
 Un entraineur qui jusqu'au bout aura pris un plaisir sadique et inconscient de détruire la maison bleue de
lintérieur. 
 Un homme qui ne voit que par sa mégalomanie, qui pendant les interview daprès ou davant match ne parle
jamais tactique ! Ne parle pas football, mais n'en revient qu'a son égo et ses airs pompeux, dans le but de
masquer justement ses incompétences. 
 Une vrai hérésie ! 
 A présent nous devons attendre jusqu'à la fin de cette coupe du monde pour enfin nous débarasser de ce virus
de cette maladie. 
 Nous devons subir cette coupe du monde comme un calvaire qui prend fin, comme une bête malade qu'on
finit par achever. 
 Mais bon sang il y a un potentiel énorme dans cette équipe, qui avait juste besoin dune gestion humaine et
dune vrai organisation tactique. 
 
 
 Trouver le remède
 
 Mais cette maladie d'ou vient elle ? 
 jp escalette est le premier virus bien sure ! Mais qui a élu escalette, que se passe t'il vraiment dans les
institutions nébuleuses de la FFF ??? 
 POURQUOI CETTE FFF EN ARRIVE LA, ???? 
 A présent il est vraiment temps que des personnes intelligentes impliquées et généreuses retrouvent enfin une
influence au détriment de tous ces parasites avides de petits pouvoirs et de "petits" sous. 
 Cette institution se noie dans ses petits intérets ses petites luttes de pouvoir et de par la même empêche ceux
qui sont désintéresses et compétent doeuvrer pour le bien de l'équipe de france qui nous est chère.

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 1/1


